

1073/J

## Anfrage

der Abgeordneten Bruni Fuchs,

Genossinnen und Genossen

an die Bundesministerin für Unterricht und kulturelle Angelegenheiten

betreffend Errichtung eines neuen Standortes einer Bundesbildungsanstalt für Kindergartenpädagogik in Wien

Am Standort der Bundesbildungsanstalt für Kindergartenpädagogik Ettenreichgasse, in 1100 Wien, herrscht eklatante Raumnot. Aufgrund des Platzmangels muß etwa ein Drittel aller Bewerberinnen und Bewerber, die die Aufnahmsprüfung bestanden hätten, abgelehnt werden. Die Lehrgänge der Erwachsenenbildung, das Kolleg, sowie einige Klassen der Regelschulform wurden bereits in die Albertgasse im 8. Wiener Gemeindebezirk disloziert, ein weiterer Standort wurde in der Langegasse 47, ebenfalls 8. Bezirk, versprochen. Dieser neue Standort einer zweiten Bundesbildungsanstalt für Kindergartenpädagogik in Wien wäre dringend notwendig, um die Ausbildung von genügenden, gut qualifizierten Kindergärtnerinnen und Kindergärtner zu gewährleisten. Trotz Zusagen und eines bereits gestellten Antrages des Stadtschulrates für Wien ist aber die Zukunft des Standortes Langegasse 47 nach wie vor ungewiß.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Bundesministerin für Unterricht und kulturelle Angelegenheiten nachstehende

### Anfrage:

1. Wann wird der Standort in Wien 8, Lange Gasse 47, als weitere Bundesbildungsanstalt für Kindergartenpädagogik in Wien zur Verfügung stehen? "
2. Welche Gründe waren bisher maßgeblich, daß der Standort Lange Gasse 47 nicht in Betrieb gehen konnte?
3. Wird es möglich sein, den neuen Standort für diese BAKIPäd bereits heuer zu bewilligen, um auch die rechtzeitige Bestellung einer Schulleiterin/eines Schulleiters zu ermöglichen?